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COMISIÓN DE SANIDAD 
 

XI LEGISLATURA 
 

ACTA Nº 8/2020, DEL DÍA 12 DE JUNIO DE 2020 
 
 
 

ASISTENTES 
 
ILMO. SR. D. JOSÉ MARÍA ARRIBAS DEL BARRIO 
ILMO. SR. D. DIEGO FIGUERA ÁLVAREZ 
ILMA. SRA. Dª. CARLOTA SANTIAGO CAMACHO 
ILMA. SRA. Dª. MATILDE ISABEL DÍAZ OJEDA 
ILMO. SR. D. JOSÉ ÁNGEL GÓMEZ CHAMORRO TORRES 
ILMO. SR. D. EDUARDO RABOSO GARCÍA-BAQUERO 
ILMA. SRA. Dª. MARTA MARBÁN DE FRUTOS 
ILMA. SRA. Dª. GÁDOR PILAR JOYA VERDE 
ILMA. SRA. Dª. VANESSA LILLO GÓMEZ 
 
LETRADA: Dª ESTHER DE ALBA BASTARRECHEA 

 
 
 
 En Madrid, siendo las diez horas y siete minutos, del día doce de junio de dos mil 
veinte, se reúnen en la Sala José Prat de la Sede de la Asamblea los Ilustrísimos 
Señores Diputados anteriormente relacionados, con el fin de celebrar reunión de la 
Comisión de Sanidad debidamente convocada al efecto. 
 
 

PUNTO PRIMERO: COMPARECENCIAS CON TRAMITACIÓN ACUMULADA 
 
C 783/20 RGEP 11798 del Sr. Consejero de Sanidad, a petición del Grupo 
Parlamentario Socialista, al objeto de informar sobre la gestión de crisis del 
COVID-19 en el ámbito de sus competencias. (Por vía del artículo 209.1 b) del 
Reglamento de la Asamblea) 
 
C 786/20 RGEP 11932 del Sr. Consejero de Sanidad, a petición del Grupo 
Parlamentario Vox en Madrid, al objeto de explicar cómo va a llevar a cabo su 
Consejería el control de la epidemia por SARS-CoV-2 en la Comunidad de 
Madrid durante las sucesivas fases de desescalada. (Por vía del artículo 209.1 
b) del Reglamento de la Asamblea) 

 
 Al tratarse de comparecencias de tramitación acumulada intervienen en el turno de 
introducción de la iniciativa los representantes de los grupos parlamentarios solicitantes 
en orden inverso a su representación en la Cámara. 
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 - Por el Grupo Parlamentario Vox en Madrid, interviene la Ilma. Sra. Dña. Gador Joya 
Verde. 
  
 - Por el Grupo Parlamentario Socialista, interviene la Ilma. Sra. Dña. Matilde Díaz 
Ojeda. 
  
 Para cumplimentar la iniciativa hace uso de la palabra el Excmo. Sr. Consejero de 
Sanidad, D. Enrique Ruiz Escudero. 
  
 Seguidamente hacen uso de la palabra todos los grupos, por orden inversa de 
representación parlamentaria. 
  
 - Por el Grupo Parlamentario Unidas Podemos Izquierda Unida Madrid en Pie, 
interviene la Ilma. Sra. Dña. Vanessa Lillo Gómez. 
  
 - Por el Grupo Parlamentario Vox en Madrid, interviene la Ilma. Sra. Dña. Gador Joya 
Verde. 
  
 - Por el Grupo Parlamentario Más Madrid, interviene el Ilmo. Sr. D. Diego Figuera 
Álvarez. 
  
 - Por el Grupo Parlamentario de Ciudadanos, interviene la Ilma. Sra. Dña. Marta 
Marbán de Frutos. 
  
 - Por el Grupo Parlamentario Popular, interviene el Ilmo. Sr. D. Eduardo Raboso 
García-Baquero. 
  
 - Por el Grupo Parlamentario Socialista, interviene la Ilma. Sra. Dña. Matilde Díaz 
Ojeda. 
  
 Para contestación global a los grupos parlamentarios, hace uso de la palabra el 
Excmo. Sr. Consejero de Sanidad, D. Enrique Ruiz Escudero. 
  
 En el turno de réplica para los portavoces de los grupos parlamentarios intervienen: 
  
 - Por el Grupo Parlamentario Unidas Podemos Izquierda Unida Madrid en Pie, 
interviene la Ilma. Sra. Dña. Vanessa Lillo Gómez. 
  
 - Por el Grupo Parlamentario Vox en Madrid, interviene la Ilma. Sra. Dña. Gador Joya 
Verde. 
  
 - Por el Grupo Parlamentario Más Madrid, interviene el Ilmo. Sr. D. Diego Figuera 
Álvarez. 
  



                  COMISIÓN DE SANIDAD 

 

- 3 - 

 - Por el Grupo Parlamentario de Ciudadanos, interviene la Ilma. Sra. Dña. Marta 
Marbán de Frutos. 
  
 - Por el Grupo Parlamentario Popular, interviene el Ilmo. Sr. D. Eduardo Raboso 
García-Baquero. 
  
 - Por el Grupo Parlamentario Socialista, interviene la Ilma. Sra. Dña. Matilde Díaz 
Ojeda. 
  
 En turno de réplica y para cerrar el debate hace uso de la palabra el Excmo. Sr. 
Consejero de Sanidad, D. Enrique Ruiz Escudero. 
 
 

PUNTO SEGUNDO: PCOC 644/20 RGEP 9587 a iniciativa de la  Sra. Dª. Gádor 
Pilar Joya Verde, Diputada del Grupo Parlamentario Vox en Madrid en la 
Asamblea de Madrid, al Gobierno, se pregunta cómo valora la atención que se 
está dando a los enfermos en sus domicilios durante la epidemia por SARS-
CoV-2 en la Comunidad de Madrid. 

 
 Interviene para formular la pregunta la Ilma. Sra. Dña. Gádor Joya Verde, Diputada 
del Grupo Parlamentario Vox en Madrid. 
   
 A continuación, para responder hace uso de la palabra, en representación del 
Consejo de Gobierno, la Ilma. Sra. Dª. Ana Dávila-Ponce de León Municio, 
Viceconsejera de Asistencia Sanitaria. 
  
 En turno de réplica interviene la Ilma. Sra. Dña. Gádor Joya Verde. 
  
 En turno de dúplica hace uso de la palabra la Ilma. Sra. Dª. Ana Dávila-Ponce de 
León Municio, Viceconsejera de Asistencia Sanitaria. 
  
 En tercer y último turno interviene la Ilma. Sra. Dña. Gádor Joya Verde.  
  
 Para cierre del debate interviene la Ilma. Sra. Dª. Ana Dávila-Ponce de León Municio, 
Viceconsejera de Asistencia Sanitaria. 
  
 El Ilmo. Sr. Presidente propone a la Comisión un cambio en el orden del día y que el 
punto 4º pase a tramitarse como el tercero y viceversa.  
  
 La Comisión lo acepta por asentimiento. 
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PUNTO TERCERO: PCOC 792/20 RGEP 11211 a iniciativa de la  Sra. Dª. Vanessa 
Lillo Gómez, Diputada del Grupo Parlamentario Unidas Podemos Izquierda 
Unida Madrid en Pie en la Asamblea de Madrid, al Gobierno, valoración que 
hace de la paralización temporal de los SUAP (Servicio Urgencias de Atención 
Primaria) desde el pasado 22 de marzo. 

 
 Para formular la pregunta interviene la Ilma. Sra. Dña. Vanessa Lillo Gómez, 
Diputada del Grupo Parlamentario Unidas Podemos Izquierda Unida Madrid en Pie. 
  
 Para cumplimentar la iniciativa hace uso de la palabra, en representación del Consejo 
de Gobierno, la Ilma. Sra. Dña. Ana Dávila-Ponce de León Municio, Viceconsejera de 
Asistencia Sanitaria. 
  
 En turno de réplica interviene la Ilma. Sra. Dña. Vanessa Lillo Gómez. 
  
 En turno de dúplica hace uso de la palabra la Ilma. Sra. Dña. Ana Dávila-Ponce de 
León Municio, Viceconsejera de Asistencia Sanitaria. 
  
 Para tercer y último turno interviene la Ilma. Sra. Dña. Vanessa Lillo Gómez. 
  
 Para cierre del debate hace uso de la palabra la Ilma. Sra. Dña. Ana Dávila-Ponce de 
León Municio, Viceconsejera de Asistencia Sanitaria. 
 
 

PUNTO CUARTO: PCOC 705/20 RGEP 10075 a iniciativa del Sr. D. José Ángel 
Gómez Chamorro Torres, Diputado del Grupo Parlamentario Socialista en la 
Asamblea de Madrid, al Gobierno, se pregunta cómo está cumpliendo la 
Consejería de Sanidad las medidas cautelares instadas por el Ayuntamiento de 
Alcorcón al TSJM para normalizar la situación sanitaria de las residencias de 
mayores de esta localidad con el fin de dotarlas de personal, material de 
protección y pruebas de detección del Covid 19. 

 
 Hace uso de la palabra para formular la pregunta el Ilmo. Sr. D. José Ángel Gómez-
Chamorro Torres, Diputado del Grupo Parlamentario Socialista. 
  
 Para responder interviene, en representación del Consejo de Gobierno, el Ilmo. Sr. D. 
Francisco Javier Martínez Peromingo, Director General de Coordinación Socio-Sanitaria. 
  
 En turno de réplica hace uso de la palabra el Ilmo. Sr. D. José Ángel Gómez-
Chamorro. 
  
 En turno de dúplica interviene el Ilmo. Sr. D. Francisco Javier Martínez Peromingo, 
Director General de Coordinación Socio-Sanitaria. 
  
 En tercer y último turno interviene el Ilmo. Sr. D. José Ángel Gómez-Chamorro. 
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 Para cierre del debate hace uso de la palabra el Ilmo. Sr. D. Francisco Javier 
Martínez Peromingo, Director General de Coordinación Socio-Sanitaria. 
 
 

PUNTO QUINTO: PCOC 871/20 RGEP 12218 a iniciativa de la  Sra. Dª. Mónica 
García Gómez, Diputada del Grupo Parlamentario Más Madrid en la Asamblea 
de Madrid, al Gobierno, se pregunta cómo valora las condiciones de los 
contratos ofrecidos por la Comunidad de Madrid en la atención primaria 
durante la emergencia COVID-19. 

 
 Hace uso de la palabra para formular la pregunta el Ilmo. Sr. D. Diego Figuera 
Álvarez, Diputado del Grupo Parlamentario Más Madrid. 
  
 Para dar respuesta a la iniciativa interviene, en representación del Consejo de 
Gobierno, la Ilma. Sra. Dª. Raquel Sampedro Blázquez, Directora General de Recursos 
Humanos y Relaciones Laborales. 
  
 En turno de réplica hace uso de la palabra el Ilmo. Sr. D. Diego Figuera Álvarez. 
  
 En turno de dúplica hace uso de la palabra la Ilma. Sra. Dª. Raquel Sampedro 
Blázquez, Directora General de Recursos Humanos y Relaciones Laborales. 
  
 En tercer y último turno interviene el Ilmo. Sr. D. Diego Figuera Álvarez. 
  
 Para cierre del debate hace uso de la palabra la Ilma. Sra. Dª. Raquel Sampedro 
Blázquez. 
 
 

PUNTO SEXTO: Ruegos y preguntas. 
 
 No se producen. 
 
 
 Y no habiendo más asuntos que tratar se levanta la sesión, siendo las trece horas y 
veinticinco minutos, en el lugar y fecha anteriormente señalados. 
 
 

Vº Bº 
EL PRESIDENTE 

  LA SECRETARIA 

    

    

    

Fdo.: José María ARRIBAS DEL BARRIO Fdo.: Carlota SANTIAGO CAMACHO 

 


